Article paru dans le Courrier Cauchois du 17 février 2017

Association Jean-de-Béthencourt

Les crêpes ont sauté



Des crêpes chaudes de qualité pour des gourmets

Dimanche dernier, tous les membres et bénévoles de l'association Jean-de-Béthencourt de Grainville-la-Teinturière ont uni leurs efforts pour la réussite de l'après-midi sur le thème de la chandeleur, au cours duquel un nombre impressionnant de crêpes a été proposé à la dégustation.

Le bénéfice de cet après-midi gourmand reviendra à la caisse de l'association qui organise des rencontres dans le cadre du jumelage de Grainville avec les îles Canaries.

Les personnes intéressées par ces échanges, qui s'engagent en retour à recevoir des Canariens lors de leur venue en France, peuvent prendre des renseignements auprès de Bruno Malfante, président de l'association Jean-de-Béthencourt.